

Cuba pudiera estar en Copa del Mundo de lucha libre



La Habana, 4 abr (RHC) Cuba pudiera participar con fuerte equipo de nueve luchadores en la Copa del Mundo del estilo libre en Iowa, Estados Unidos, a disputarse de viernes a sábado, reveló la Federación nacional de la disciplina.

El jefe de entrenadores, Julio Mendieta, precisó que la nación antillana llevará a su mejor conjunto a esa justa como parte de la preparación para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla, del 19 de julio al 3 de agosto.

Entre las principales figuras del plantel mencionó a los medallistas mundiales Yowlys Bonne, de los 61 kilogramos, Alejandro Valdés (65), Liván López (74) y Reineris Salas (97).

La escuadra la completan Reineris Andreu, de los 57 kilos, Franklin Marén (70), Yoan Zuelueta (79), Yurieski Torreblanca (86) y Yudenni Alpajón (125).

Cuba alcanzó el derecho a participar en la Copa del Mundo de Iowa por su actuación en el Campeonato Mundial de París del pasado año, en la que sus gladiadores ganaron dos medallas de bronce.

Además, finalizaron en el séptimo lugar por países para lograr su clasificación a la lid estadounidense, animada por las ocho mejores naciones del estilo libre.

Por último, Mendieta se refirió a que después de esa competencia estarán presentes en el Campeonato Panamericano de lucha de Lima, del 3 al 6 de mayo, justa a la concurrirán con siete representantes.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/159122-cuba-pudiera-estar-en-copa-del-mundo-de-lucha-libre>



Radio Habana Cuba